

# Chanson des Jeux

La chanson des Jeux, *Une énergie, une passion à partager*, est l'aboutissement d'un concours qui s'est déroulé en deux phases. Le but de ce concours était de faire participer les artistes et la jeunesse francophones afin de créer une chanson pour les Jeux à saveur albertaine.

**La phase I** s'est donc adressée aux artistes franco-albertains de tous les âges afin de composer la trame sonore de la chanson. Les gagnants de la phase I sont Julianna Damer et Matthieu Damer. Ce sont eux qui chanteront la chanson à la cérémonie d'ouverture.

**La phase II** du concours s'adressait aux jeunes francophones et francophiles âgés de 8 à 17 ans. Ils devaient écrire les paroles de la chanson à partir de l'air musical choisi au cours de la phase I. La gagnante de la phase II est Caroline Kreiner. Voici donc les paroles de la chanson des Jeux de la francophonie canadienne Edmonton 2008.

## **Une énergie, une passion à partager**

Tous les trois ans, on va se rassembler  
Au plus grand des Jeux,  
On valorise les gens et leurs talents.  
Les francophones,  
On vient s'amuser,  
Et compétitionner.  
On vient de partout!  
Ouais!

On a une fierté, une  
Énergie,  
On a une passion,  
À partager

On est ici pour célébrer, danser,  
Courir, écrire,  
Sauter, apprendre, dessiner et lanc  
En amitié

On vient s'amuser,  
Et compétitionner.  
On vient de partout!  
Ouais!

On a une fierté, une  
Énergie,  
On a une passion,  
À être partagée.